
erstellt: 25.01.2015 
Bilanz: Aussteller und Messe zufrieden, neuer Kreuzfahrtstand gut besucht

O-Ton: Goetz-Ulf Jungmichel, Direktor boot, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 3:07 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die boot ist zu Ende und die Veranstalter ziehen eine positive Bilanz. Mit 240.000
Besuchern kamen etwas weniger Gäste nach Düsseldorf als im vergangenen Jahr. Dafür
freuen sich die Aussteller über besser laufende Geschäfte. Sehr gut wurde auch der neue
Gemeinschaftsstand der Kreuzfahrtanbieter aufgenommen. 14.000 Besucher haben sich
dort informiert, ergaben Besucherbefragungen.

? antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie waren die vergangenen neun Tage, die Aussteller zeigen sich zufrieden, welche
Bilanz ziehen Sie?

2. Woran liegt es, dass die Geschäfte wieder besser laufen?

3. Welche Bereiche besuchen die Gäste besonders gerne?

4. Zum ersten Mal waren die Kreuzfahrten an einem Gemeinschaftsstand dabei. Wie ist
das angelaufen?

5. Wie ist der Zuspruch zu den Angeboten zum Ausprobieren gewesen?
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